

## **SEMANA A SEMANA. FEBRERO 26 - MARZO 3**

Con el objetivo de evaluar, revisar, conversar y proyectar, nos encontramos maestros y maestras, en esta ocasión, separados por sección y bajo las directrices de los respectivos coordinadores académicos de las mismas, para dar inicio a la quinta semana de experiencias, ojala, convertidas en grandes aprendizajes traducidos en construcción y potencialización de herramientas y estrategias manifiestas en convivencia.

En medio de grandes saludos, traducidos en emoción, algarabía y gran energía, recibimos a nuestros/as estudiantes, luego de un fin de semana donde añoramos nosotros maestros/as, la compañía grata y el disfrute en familia del mismo, como continuación del proceso de unas experiencias cargadas de aprendizajes y de prioridades de vida ofrecidas durante el recorrido de la semana por nosotros, además de unos saberes inspiradores y que contagien de interés por conocer y disfrutar del conocimiento.

De nuevo, en mi caso, la semana transcurre en medio de encuentros permanentes con maestros/as, estudiantes, coordinadores, familias, evaluando y exponiendo circunstancias y situaciones complejas que requieren ser revisadas, conversadas y a la vez, generar algunas estrategias que permitan redireccionar propósitos y objetivos en torno al inmenso privilegio que nos otorga la vida de podernos educar en medio de las diferencias, las dificultades y todo lo que se quiera pensar, pero desde nuestro discurso, continuar ofreciendo el educarse como una herramienta superior y grandiosa para disfrutar a plenitud la vida.

Las actividades extracurriculares, continúan ofreciendo una magnífica culminación de jornadas académicas y grandes y espectaculares aprendizajes; acompañados de sudor, emoción, alegría, constancia, perseverancia, además de constituir una estrategia maravillosa para enfrentar la pereza, la comodidad y el aburrimiento, enemigos letales de la búsqueda en el ser, en el interior de cada uno, del verdadero y magnífico sentido del disfrute por la existencia.

El día miércoles, en el marco del proyecto institucional macro, Proyecto de vida, los estudiantes de grado once, en compañía de la psicóloga de la sección secundaria, Beatriz Hernández y el director de curso, Adonay García, se desplazan a la universidad Colegiatura, con el fin de continuar en la búsqueda de opciones vocacionales y de alguna forma por medio de los conversatorios y charlas proyectadas por dicha institución, continuar aclarando procesos e indagando sobre opciones de pregrado.

El mismo miércoles en la tarde, tengo el gusto de desplazarme en compañía de dos de nuestros equipos de voleibol femenino, al colegio Alemán donde previa invitación, disfrutamos de dos partidos amistosos y complementamos una cantidad de aprendizajes por medio en este caso del juego.

El jueves, nuestro recinto, adquiere un colorido fantástico desde muy temprano con la presencia de las familias de las/los niños que realizarán la primera comunión en el segundo semestre, en una actividad de preparación para la misma, bajo la dirección de la coordinadora Beatriz Taborda y su grupo de maestras.

La semana culmina el día sábado, con la presencia, el goce y el disfrute de dos de nuestros elencos, de dos de nuestros grupos o equipos, que nos representan, en el torneo intercolegiado organizado por el colegio Gimnasio los Alcázares, allí la pasión y el placer por el juego, nos hicieron emocionar a todos; padres de familia, maestros/as, entrenadores y espectadores en general, quienes disfrutamos del verdadero placer que otorga el juego ojalá, desprovisto del exitismo, del resultado, privilegiando primero la experiencia que proporciona el juego con todas las bondades para continuar creciendo como seres.

Mientras tanto, en nuestro colegio, los estudiantes de grado once, el maestro de la asignatura de Español y Literatura Alexander Vélez invirtieron la mañana, dándole continuidad a la preparación para la presentación de prueba saber, profundizando conceptos de dicha asignatura, además de cada vez familiarizarse con el formato de las preguntas.

Para todos, buena semana.  
Luis Javier Hernández Montoya.  
Coordinador de convivencia.